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６
月
に
募
集
し
た
市
主
催
「
平

成
20
年
度
道
路
河
川
環
境
美
化

コ
ン
ク
ー
ル
」
の
審
査
結
果
が

決
ま
り
、
27
団
体
の
応
募
の
う
ち
、

尾
ヶ
石
地
区
の
一
里
山
四
ツ
江

川
ホ
タ
ル
の
会
（
山
本
敬
一
代
表
）

が
最
優
秀
賞
に
輝
き
ま
し
た
。

昨
年
に
続
く
受
賞
で
す
。

　

審
査
は
、
書
類
審
査
と
、
高

校
生
や
一
般
な
ど
で
構
成
さ
れ

た
審
査
員
に
よ
る
現
地
審
査
で

行
わ
れ
、
花
や
木
の
植
栽
の
様
子
、

美
化
・
管
理
の
様
子
等
が
採
点

さ
れ
ま
し
た
。

　

な
お
、
表
彰
式
は
11
月
19
日

に
行
わ
れ
、
一
里
山
四
ツ
江
川

ホ
タ
ル
の
会
に
賞
金
５
万
円
が

贈
ら
れ
ま
し
た
。

■ 審査結果

最優秀賞　一里山四ツ江川ホタルの会

　　　　　（山本敬一代表）

優秀賞　波野滝水区・高柳（工藤幸子

　　　　代表）、おごもり花公園（菅

　　　　乃保留代表）

佳　作　内牧花原川を守る会（小嶋維

　　　　男代表）、内牧１区（湯浅陸

　　　　雄代表）、阿蘇観光道路「い

　　　　こい通り」環境ボランティア

　　　　団体（竹原忠一代表）、

　　　　うぶさん会（山本敬子代表）、

　　　　古神２区（上島徹男代表）

■ 講評（副市長）

　昨年以上の工夫が見られたとこ

ろが高く評価された結果となりま

した。技術的なことでは、花で魅

せる団体はよくあるのですが、葉

っぱで魅せる団体はまだ少なかっ

たと思われます。

　道路河川の環境美化のみでなく、

地域活動が推進されてきているこ

ともよかったと思います。

■「一里山四ツ江川ホタルの会」山本会長の受賞の感想

　受賞は地域ぐるみの取組のおかげです。年３～

４回の草刈り、種まきに一里山隣保１２０戸ほぼ

全員の参加がありました。四ツ江川はホタルの発

生地であり、夏から彼岸花、コスモスが見所です。

以前は雑草が生い茂っていたのですが、現在はお

年寄りの散歩道になっています。

　１１月５日、市役所応接室で初期消火に対する

感謝状が、蔵原道子さん（蔵原）、松野長生さん（南

黒川）に市と阿蘇広域消防本部から贈られました。

蔵原さんは８月７日、黒川地区の民家台所付近か

ら煙が激しく出ているのを発見し、近くの松野さ

んに現場確認を依頼。松野さんは多量の煙が充満

しているにもかかわらず屋内へ入り台所で燃えて

いる鍋を濡れたタオルで覆う等、迅速的確に初期

消火を行い延焼を阻止しました。このお二人の模

範となるすばらしい行動に対し表彰されたものです。

初期消火に感謝状交通安全に貢献し感謝状

　阿蘇市交通指導員退職者への感謝状等贈呈式が

１１月１３日、市役所で行われ、今年１０月に退

職された菅初男さん（上西河原）に市から感謝状等

が贈られました。

　菅さんは、昭和５７年に旧一の宮町の交通指導

員として就任以来、２６年間にわたって街頭指導

やイベント等における交通指導を務められ、交通

事故防止に大きく貢献されました。

　交通指導員は、毎月３回の街頭指導をはじめ、

交通安全運動期間中の活動や各種イベント等にお

ける交通指導に日々尽力されています。

すが は つ お
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